

El CRG expone las esculturas ganadoras del primer Concurso Artístico del ADN

El Centre de Regulació Genòmica (CRG) de Barcelona expondrá a partir del lunes las esculturas ganadoras del primer Concurso Artístico del ADN, que quiere vincular arte y ciencia, en el que han participado más de 180 niños.

En el concurso, financiado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, del Ministerio de Ciencia e Innovación, los jóvenes debían crear una escultura basada en la estructura del ADN, con el objetivo de fomentar que descubran la belleza y la complejidad de la molécula.

Divididos en cuatro categorías, los 180 estudiantes han creado 52 esculturas, y los premiados se harán públicos el lunes en un acto en el auditorio del CRG, en el Parc de Recerca Biomèdica de Barcelona (PRBB).

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |
[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |